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俳優デビューしました
　そしてもう一つ、なんと俳優デビューしました！（というのは冗

談ですが）研修で使うために、営業マンや工事担当者向けに

不正行為の防止ビデオを作りました。ヒントにしたのは免許更

新の時に見せられる「再現ビデオ」で、優秀な営業マンやプロ

ジェクトマネージャーがちょっとしたきっかけで不正に手を染

めてしまい、泥沼にはまって破滅するというストーリーです。制

作にあたってはCMなどを作るプロダクションを起用したので、

なかなかの仕上がりです。営業編には私もちょっとだけ顔を出

しています(笑)　QRコードを読み込むと内容を60秒にまとめ

たラッシュを見ていただけます。

　あまり表には出ませんけど、現場での横領や営業活動での

着服はどの企業でも発生しています。このような不祥事が起き

ると会社は金銭的な損害を受けますが、それ以上に大きいの

は仕事ができる人材を切らねばならないことで、彼らが将来稼

いでくれたであろう利益を考えると企業の被る損失は計り知

れないものがあります。ですから不祥事防止はコンプライアン

スの問題ではなく、収益管理の大問題ととらえなければなりま

せん。今回制作したビデオはさっそく新入社員研修で活用す

るほか、新任主任研修のようにある程度の権限を持ち始める

時期にも視聴してもらう予定です。何回でも見ていただきたい

ビデオなので夏頃に視聴用URLを公開するので、皆さんぜひ

とも視聴してください。更に業界全体のレベルアップのために

他社でも使っていただきたいので、外販もスタートしました。も

しも興味がある会社があったら、秘書の岡田まで連絡してくだ

さい。

受注と施工は好調に推移
　さて今期も半年を経過しました。10月からの5カ月分の売上

高（主に施工高）は148億23百万円、受注高は229億27百万

円が計上され、対前年比では売上高で+19億37百万円（前年

同月比115.0％）、受注高で+82億93百万円（同156.7％）と前

年を大きく上回って推移しています。これだけの工事を受け入

れることができたのは、ゼネコンとの良好な関係によって切れ

目なく仕事をいただけていることと、社内JVに代表される支店

の枠を超えた協力体制があってのことと思っています。しかし

ながら資材の高騰や納期遅れは依然として解決しておらず、

気を抜けない状況も続いています。また残念なことにGUAMで

大きな損失が発生しました。損失の原因は、現地で施工精度

やコスト管理ができていなかったことに加え、それを我々役員

が感知できないまま報告を信じて放置してきたことでした。また

GUAMがどこの本部に属するか不明確な中で、通常の支店の

ような工事監査や技術的なサポートが行われていなかったこ

とも大きな反省点です。更には一旦提出した原価超過で膿が
出きっていたと錯覚していたこと、職人のレベルが思っていた
以上に悪かったこと、現地責任者は米軍の超大型現場の経験
がなかったことなども影響しています。そこで遅まきながら芹
川本部長の陣頭指揮の下で、沖縄や佐世保からの支援によっ
て施工体制の改善を進め、ようやく現場が進捗するようになっ

てきました。4月末には佐世保の責任者だった日小田が現地

に赴任する予定で、体制を一新して損失の挽回に向かってい

ます。国内各支店の経営は順調で立派な成績が残りそうです

が、このような事情からみなさんには今年限りの経費節減を

お願いします。節減された経費は各支店の利益に計上されて

GUAMの損失穴埋めには使われません。成果配分にもGUAM

の損失は影響しません。全社を挙げて更なる利益を追求し、

決算段階でGUAMの損失を軽減してほしいというお願いです。

今回のような失態を招いてしまったことをお詫びすると同時

に、HEXELの底力を見せてほしいと願っています。

採用は順調
　4月には新卒を含め新しい仲間が44名入社しました。内訳

Message  from
President

44名の新しい仲間に
期待します

は大学卒30名、専門学校2名、高校卒5名、それに経験者7名

となっています。経験者については随時採用を行っており、去

年の4月からこの3月までの1年間で25名が入社しました。来

春入社の学生についても最終面接が始まっており、HEXELが

第一志望の優秀な学生がたくさん応募してくれています。

HEXELは私がいつも言っている【人が集まる会社】に、また一

歩近づきました。今年の入社式ではこんな訓示をさせてもらい

ました。

　“激動の○○というフレーズは1970年代に登場し、50年この

かた毎年のように登場している言葉です。これからわかるよう

に、殆どの人は激動は最近始まったことと錯覚していますが、じ

つは世の中は今までずっと激動し続けてきており、これからも

激動し続けてゆくに違いありません。だからこそHEXELは固定

されたビジョンを掲げません。求められる人材像もあえて設定

していません。その代わりにHEXELは、その時々に目の前にあ

る課題に真正面から向き合う謙虚さと、それを乗り切る柔軟さ

と考える力を大切にしています。精緻に組み立てられた規則に

頼って考えることを放棄するのではなく、いつもゼロから考え

て答えを導き出せる皆さんの柔軟性に期待します。変化の方

向をしっかり見据え、チャンスと捉えながら一緒に成長しましょ

う。”

　どうぞみなさんも今一度この考え方をかみしめて、自分で

切り開く力をつけてください。

－　1　－ －　2　－

霞ヶ関カンツリー倶楽部でゴルフ再開

（営業編） （現場編）
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N e w  F a c e s

Welcome to HEXEL Works！
　今年の新入社員研修は4月1日から始まり、総勢
40名（新卒37名・経験者3名）の研修生は、さまざ
まな研修メニューに取り組みました。そして迎えた
最終日には、3年振りとなる立食形式での入社式
を実施し、親睦をより深めることができました。
　新入社員の皆さん、これから不安なこともある
かと思いますが、同じHEXEL Worksの一員として
ともに頑張っていきましょう。よろしくお願いします！

（人事部　川久保　亮佑）

上水流　佑
東京第一支店　工事係
＃心機一転、家具選び

小山　陽大
東京第一支店　工事係

＃四暗
刻単騎

香川　紘希
東京第一支店　工事係

＃乃木坂命

岡村　悠右
東京第一支店　工事係

＃中段チェリー

齊田　大雅
東京第一支店　工事係

＃
平
和

藤森　雄大
東京第二支店　工事係

川上　未来
東京第一支店　工事係

＃チビ
リベロ

！！

白根　克裕
東京第一支店　管理係

田代　潤士
東京第一支店　工事係

前田　巧人
東京第二支店　工事係

＃
自
己
成
長

井上　陽果
東京第二支店　工事係

前田　大空
北海道支店　工事係

江﨑　将也
大阪支店　設計係

＃1人暮らしスタート！

中野　優翔
大阪支店　工事係
＃痩せ

ろ！

松熊　夏輝
大阪支店　工事係

＃My Pace

塚原　柊弥
大阪支店　工事係

＃福岡県産

尾中　花音
大阪支店　管理係

＃
新
生
活
で
緊
張

大平　泰輝
九州支店　工事係

古波藏　琉星
九州支店　工事係

谷　颯太
神戸支店　工事係

＃コーヒー中毒者

集合写真

下坪　真生
茨城支店　工事係

花村　幸樹
茨城支店　工事係

石井　孝太朗
千葉支店　工事係

＃覚醒 HYPER

安島　尚優
北関東支店　工事係

＃野球
観戦

今井　淳貴
北関東支店　工事係

＃可能性の獣

築地　啓斗
横浜支店　工事係

＃
毎
日
を
全
力
で

櫻井　明日香
茨城支店　管理係

久岡　未来登
名古屋支店　工事係

＃金沢から名古屋へ！！

三本　雅也
静岡支店　工事係

＃サーフィン

松﨑　淳
名古屋支店　工事係

横山　もも花
新潟支店　技術係

筒井　泰樹
東京第三支店　工事係
＃パワーはあります！

髙野　弘雅
人事部付 (塚田電気工業 )　電気工事士

＃ポケカ好き

齋藤　隆太
人事部付 (金澤電興 )　電気工事士

＃甘党

小泉　満希
人事部付 (エムテック )　電気工事士

＃青森が恋しい

Alonzo Ron Neil Matthew Sampang

九州支店沖縄営業所　工事係

＃
卓
球
上
手
よ
！

小紫　颯太郎
エネルギープラント支店　工事係

杉野　友哉
東京第二支店　工事係

川代　健太
北海道支店　工事係

坂本　大空
エネルギープラント支店　工事係

＃
ビ
ー
ル
と
サ
ウ
ナ

＃
人
生
は
自
作
自
演

＃バンド大好き ＃自転車映画バスケ登山

＃ハイトーンに戻したい

＃Vau
ndy

＃地元愛強め

＃笑顔で頑張ります！

＃
サ
ウ
ナ
で
整
う
！

＃バイク！サッカー！

＃
集
中
力
が
持
ち
味
で
す
！ ＃明る

く元気
に挑戦

＃サッカー大好き！

＃典型的な O型

＃なん
くるな

いさー

＃Vtuber 好き
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窪田塾の開校

ワークショップ開催しました

Microsoftが提供するプロセス自動化
サービスPower Automateの知識向上を
目的としたワークショップを開催しました。
ワークショップは参加者も体験できる内容
となっており、今回は社内アンケートフロー
の作成方法を学びました。

今後、それぞれが学んだ経験を活かし
て、これまで「システム化されず運用でカ
バーしていた部分」や「時間をかけて自力
でこなしていた作業」を効率化し業務改善
に繋げてもらえたらと思います。

（システム開発部　井上　万太朗）

不正防止再現ビデオ

当社もオリックス株式会社の連結子会
社となり、今までよりも一段高いところでの
コンプライアンスに対する意識が求められ
ていて、その一つに役職員による不正があ
ります。ひとたび不正が発覚すると、これは
会社のみならず犯罪を犯した役職員の同
僚にも多大なショックを与えてしまいます
ので、撲滅する必要があります。

このたび不正が発生する動機やプロセ
スを分かり易く伝え、理解を深めるために
【不正防止再現ビデオ】を社長の陣頭指揮
の下作成いたしました。今後社員研修など
で活用する予定ですが、皆さんもぜひ視
聴してみてください。

（GM部　坂本　孝行）

好調な経験者採用

近年の転職市場は、求人数が求職数を
上回る売り手市場が続いています。コロナ
禍で少し求人数が減ったものの売り手市
場であることは変わらず、最近は求人倍率
が2倍を超えるほど増えている状況です。

当社においても各支店の採用意欲が高
まっており、採用数も順調に伸びてきていま
す。役員・顧問・嘱託を除く前期の経験者
採用数は18名と過去5年を遡っても最多
の採用数でしたが、2022年10月1日～
2023年4月1日(約半年間)で既に18名の
方が入社されています。今後入社が決まっ
ている方もいますので、過去最多を更新す
る見込みです。冒頭に記載した通り企業側
から見ると厳しい市況ではありますが、多く
の方からご応募いただけるよう採用活動
を続けていきます。

 （人事部　河上　美幸）

「電業経営」に記事を書いています

2023年2月から少人数の勉強会である
窪田塾がスタートしました。前ほけんの窓
口代表取締役の窪田泰彦様との出会いは
もう10年以上前、当社の社外取締役への
就任を要請した時に遡ります。その際に感
銘を受けたのは、窪田様はとにかくお客様
と現場を大事にされていることでした。また
他の損害保険会社との合併交渉や金融
危機の際のご決断など腹を括った経済人
とはこういう方なのかと常に影響されてき
ました。

今回、窪田塾の主宰をお願い申し上げ
たのは、窪田様のご経験やご見識がこれ
からの当社を担う社員に必要だと思った
からです。窪田塾でどう感じるかは人それ
ぞれでしょうが、「ラストマン」に触れること
により、自ら決断し実行する社員がさらに
増えることを期待します。

（GM部　坂本　孝行）

はたらくママ·パパにインタビュー
育児・介護休業法が改正され、2022年10月より「出生時育児休業」や「育児休業を分割して取得」ができるようになりました。状況

に応じてより柔軟に取得しやすくなっています。
そこで今号では、育児休業を取得された方々を中心に「仕事」と「子育て」の両立について、お話を伺いました。

ママ・パパになりました

横浜支店　川村　加奈江さん
2022年1月に出産後、1年間の育休を取得し

ました。出産前は、出産育児が初めてのことで
怖さもあり楽しみでした。

復帰時期が近づくと、保育園が決まらないこ
とや仕事面では忘れていること・変化したこと

も多くついていけるのか不安もありましたが、横浜支店の温かさと
家族の協力もあり復帰できました。今は家族と一緒にいる時間が
限られる分、密度の高い時間を過ごせています。

時短勤務のHPFX制度にワークスタイルを変えたため、今後は
この制度を利用し仕事と子育ての両立ができたらと思います。

最近では、産休・育休取得者がいることはあたり前になってお
り、復職後に育児短時間勤務やHPFX制度などを活用されてい
る方も多くいらっしゃいます。男性の取得者も徐々にですが増え
てきています。これからも人事部では、社員の妊娠・出産・子育
てや家庭と仕事との両立をサポートしていきます。また、社内書
式「出生届」の裏面に、関連する制度をまとめて紹介しておりま
すので、ご関心のある方はご覧いただけますと幸いです。

（人事部　鈴木　香理）

両立をサポートしています

最後に、現在またはこれから、仕事と家事・子育てを両立しながら
働く社員へメッセージをお願いします。

子どもが小さい頃は怒涛の日々が続き、毎日が戦場のドタバタ
も、今となれば楽しい思い出です。働く親の背中を見せることは、子
どもに良い影響を与えられると信じて、気負うことなくチャレンジして
ください！　（高取）

小さい子どものお世話は本当に大変ですが、期間限定です。子ど
もはそれなりに成長してくれるし、いつのまにか自分の時間が作れ
るようになるものです。笑顔を忘れずに。ママは元気に笑っているの
が一番です！　（山岸）

新米ママ・パパの悩みや不安に答えてもらいました。育休を経て復職した方に仕事と子育ての両立について、
今思うことを率直に答えてもらいました。

茨城支店　益子　久瑠美さん
復職前は本当に仕事と両立していけるか？と

悩みました。通勤に1時間半かかることから、当
初は時短勤務を考えましたが、支店の方々の
理解のおかげでHPFX制度を活用しフルタイ
ムで復職しました。

また、我が家では保育園の送迎は夫が、急なお迎えは双方の
実家にお願いし、家電も時短になる物を取り入れるなど、周囲の
サポートを最大限に受けて何とかやっています。家族と過ごす時
間を大切にするため、今まで以上に優先順位を考えて仕事に取り
組んでいます。

設計部　髙﨑　佳樹さん
第二子の出産に伴い、育休を1カ

月間取得しました。ネットで調べると、
父親は「わが子と生涯で一緒に過ご
す時間」として約3年4カ月しかない

らしく、私は妻の出産前から育休を取得したいと考えていました。
男性の育休は取得しにくいイメージでしたが、昨年より育休制

度が変わったことと早い段階で部署長・人事部に相談することに
より、仕事を調整し取得に至りました。

育休中は1日も無駄にしないよう外出したり、疲れたら家でのん
びりしたりなど家族時間を存分に満喫することができました。これ
からお子様が生まれる予定の方は是非、育休取得を検討してみ
てはいかがでしょうか。

復職後のワークスタイルは？
時短勤務を利用し、朝夕の保育園や学童の送迎時間にあててい

ます。HPFX制度を活用することで、子どもの通院、保育園の懇談会
や小学校の授業参観に出席しています。　（山岸）

ワイン造りを通して得られた気づき

3社の社員が集いSDGsに目を向け、マ
ネジメント・マーケティング・プレゼンテー
ションを学ぶ研修に参加しました。

参加前は仕事とは直接関わりのない内
容では？と思いましたが、全4回の講義では
考え方も職種も違う社外の班員と議論し
頭を悩ませ、ゴールに向かって意見交換を
し続けました。

この貴重な体験を経て、普段の仕事に
おいても各々が発信・傾聴することがいか
に重要で疎かにしてはいけないことか痛感
しました。研修で学んだことを活かし日々
の業務に還元していきます。

（東京第一支店　米本　陽奈）

当社が加入している一般社団法人東京
電業協会では、月に1回、機関誌『電業経
営』を発行しています。その中に「技術コー
ナー」があり、同業10社からなる技術部会
委員の持ち回りで、技術に関する記事を執
筆しています。

テーマの選定から担当委員に任されて
おり、今回は、近頃の電気料金の高騰で再
び注目が集まっている原子力発電をテー
マに選びました。苦労も多いですが、技術
に詳しくない人にも興味を持って読んでも
らえるような記事を心がけています。

（工事本部　水野　淳司）

教えて！先輩ママさん！

現場編

不正防止動画（ダイジェスト版）

営業編

東京第一支店
高取　千穂さん
長女(15歳)長男(13歳)
の二児の母

東京第二支店
山岸　真弓さん
長女(8歳)次女(5歳)
の二児の母

どんなスケジュールで両立していますか？
平日の帰宅後は、夕食、お風呂、宿題の丸付けなどをしていると、

あっという間に就寝時間となってしまいます。休日に家事をまとめて
やりますが、公園に出かけるなど子どもたちとの時間も大切にして
います。　（山岸）

仕事中に子どもの発熱などで保育園から呼出があった場合は？
呼出がありそうな予感がする日は、いつも以上に仕事のペースを

上げ、明日の分まで終わらせる勢いで仕事に取り組みました。子の
看護でお休みをする際は、主人とスケジュール調整しながら対応し
ていました。　（高取）
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“HEXEL  Works”が選ぶ優秀安全標語 

各支店の安全朝礼などで採用された安全標
語の中から最優秀作品を選びました。

1～3月の採用

北関東支店長野営業所
 工事係 金井　大樹
北海道支店 工事係 杉林　哲平
名古屋支店 管理係 熊澤　諭子
瀬戸内支店 積算係 前川　和子
東京第三支店 営業係 都筑　悠太

受注！

・DPL新潟巻潟東新築工事 （新潟支店）
・京都市下京区中之町計画 （大阪支店）

会社HP 採用HP YouTubeTwitter

新たなメンバーで広報活動が始まりまし
たが、現在はTwitterやYouTubeだけでな
く、新たにInstagramを開設しているので、
良かったらチェックしてみてください。

YouTubeではメンバーそれぞれ初めて
の撮影が終わりました！最新動画では「ス
マートカジュアル」についての特集です。

HEXEL Worksの特徴をいろんな人に
知ってもらえるよう、頑張っていきますので
応援よろしくお願いいたします！

（広報チーム　吉田　美世）

材料費・外注費の支払条件が
変更となります

2023年5月31日請求書締め分より、材
料費および外注費の請求書締切日を統一
し、材料費は月末締め翌月末支払、外注
費は月末締め翌月15日支払に変更となり
ます。

支払条件変更前に締結した個別契約に
関しては、2023年3月にお取引先へ発送し
た変更のお知らせをもって変更契約締結
とさせていただきますので、よろしくお願い
いたします。 （経理部）

全国管理室長会議を開催いたしました

日本工学院北海道専門学校
卒業式に出席しました！

2023年春入社の新卒社員、川代君の
母校である、日本工学院北海道専門学校
の卒業式に、長江社長、黒川支店長ととも
に来賓として参加させていただきました。

晴れの日を迎え、スーツに身を包んだ
川代君は、最初に出会った時よりも凛々し
い顔つきで、頼もしく感じます。

4月から私たちの仲間として、活躍してく
れることを期待しています！

（北海道支店　阿部　槙吾）

身につけよう　基本作業とプロ意識
目指すは笑顔の無災害

(EP支店　堤　大樹)
いろいろと経験し、熟

練者になると過去の経
験から、過信して手順を
踏んでしまうことがあり
ます。

経験を活かすことは大切なことですが、
今一度初心に戻り安全作業に努め、笑顔
で良い雰囲気の職場作りに貢献していき
たいと考えております。

経営事項審査　結果

第81期の経営事項審査の結果は、以下
のとおりです。

・電気：1,635点（前年比：  　-3点）
・管　：1,258点（前年比：  　-5点）
・通信：1,089点（前年比：+111点）

北関東支店長野営業所　工事係　
金井　大樹

1月26日付で入社しまし
た金井大樹と申します。前職
では外線工事をしていまし
た。

入社するにあたり、同じ電気業界でも必
要な技術であったり知識は大きく異なり、1
からのスタートになりますが、1日でも早く
会社に貢献できる一人前のPMになれるよ
う精進いたしますので、皆様どうぞ宜しくお
願いいたします。

名古屋支店　管理係　熊澤　論子
1月4日付で入社いたしま

した熊澤と申します。前職で
は、総合建設会社で総務部
の仕事をしておりました。

未経験の業務も多いです
が、一日も早く出来ることを増やし、HEXEL 
Worksの一員として貢献できるように精進
してまいります。

趣味は、カフェ巡りです。雰囲気のいい
オススメのお店があれば是非教えていた
だきたいです。

新しい仲間をご紹介します

パラレルキャリア制度を利用して

至光社の月間保育絵本『こどものせか
い』の3月号を担当させていただきました。
女の子とくまのぬいぐるみが春の野原を歩
いたり、お花を摘んだりして遊ぶお話の絵
本です。絵本を制作することは私の長年の
夢であり、一つの目標でした。今は嬉しさと
感謝で一杯です。

今回の出版にあたり、初めてパラレルキ
ャリア制度を申請させていただきました。
複数の仕事を持ち、継続することは難しい
ですが、現在の業務を更に充実させるとと
もに、2冊目の絵本にもまた挑戦したいと
思います。

（東京第三支店　竹田　有里）

仙台89ERSの試合を観戦しました

3月15日に長江社長と支店社員とで
HEXEL Club行事としてプロバスケットボー
ルBリーグ 仙台89ERS（仙台エイティナイ
ナーズ） vs 茨城ロボッツ戦を観戦しました。

仙台89ERSとは2011-2012シーズンより
スポンサー契約を結んでおり、今季B1リー
グに6季ぶりに昇格しました。試合は一進
一退の攻防が続き、最後まで目が離せま
せんでした。

残念ながら試合は敗戦しましたが、試合
終了後に選手がコートを一周する際に東
北支店員の杉船さんが＃24 ジャスティン・
バーレル選手にアピールしてヘアバンドを
キャッチして盛り上がり、楽しい観戦会にな
りました。Bリーグは5月までシーズンが続き
ますので、ぜひ一度観戦してください。

（東北支店　高田　聖子）
Instagram

開設しました！
最新動画

ご覧ください

（瀬戸内支店　畝　太生） （千葉支店　森野　隆） （瀬戸内支店　石田　朗啓）

安全ポスター「だいすき」
～安全ポスターに応募いただいた作品を毎号３作品ずつご紹介します～

1月
大好きな戦国武将
畝　恵鈴奈さん

2月
大好きな　パパ
森野　航伎さん

真剣勝負のドッチボール
石田　こころさん

3月

3月10日、約6年半ぶりに全国管理室長
会議をWEBにて開催いたしました。今回よ
り、会を二部制として、第一部は管理室長
だけ、第二部では経理部長、人事部長、シ
ステム開発部長にもご参加いただきそれ
ぞれの意見を交わしました。

WEBということで、各々の思いをなかな
か上手く伝えることが難しかったのです
が、それでも予定時間を約30分もオー
バーしてしまう白熱した会となりました。次
回は是非、皆で集まってより熱い会を開催
できればと思っております。

（名古屋支店　森脇　仁）

ヘアバンドをゲットした
杉船さん

インボイス制度が開始します

2023年10月から複数税率に対応した
消費税の仕入税額控除の方法として、イン
ボイス制度（適格請求書等保存方式）が
導入されます。

当社は届出が完了した適格請求書発行
事業者のため、10月からの取引ではイン
ボイス（適格請求書）の発行と交付したイ
ンボイスの写しを保存することが義務付け
られます。

現在は導入に向けて、適格請求書など
要件を満たした書式の作成、会計処理方
法の検討などを行っています。具体的な対
応はTeams内「マニュアルと資料」に掲載
の説明資料をご確認いただき、質問・必要
な対応などありましたら経理部までご連絡
ください。ご協力お願いします。 （経理部）



「商・緑・住」の駅前街づくり

　横浜市営地下鉄グリーンラインの

川和町駅前は「まちづくり重点検討

地区」であり、商業施設・公園や道

路・住宅が一体的に整備される土地

区画整理事業を進行中です。当物件

のH街区は地区計画最初の住宅棟

で、E・F街区は工事中、D街区は計画中となっており、新たな街として誕生しようとし

ています。

　当現場はA・B・Cの3棟がエキスパンジョイントで接続され、L字型に建てられて

おり、外には機械式駐車場があります。集会室の庭にはテントが設置してあり、アウ

トドアを楽しむこともできます。施工については引込ルート（建柱、ハンドホール敷

設、埋設配管）やピット幹線ルート、電気室を先行できたこともあり、受電を1カ月前

倒しにすることができました。

　初PMということもあり毎日ソワソワしていましたが、建築・設備・業者とのコミュニ

ケーションも良く、協力的に進められたのでスムーズに作業することができ、無事故

無災害で引き渡せたことで安心しています。　　　　　　（横浜支店　谷森　修）

inside story

　サブコン事務所内でコロナが発生したた

め、その日の夜に業者による消毒作業が行

われました。どのような作業内容か気になっ

たので、次の日に防犯用として事務所内に

設置しているホームカメラで映像を再生し

てみると、全身防護服に身を包んだ人がウ

エスで机を拭いてるだけでした。またの機

会があれば自分でやろうと思います。

契 約 先：㈱フジタ
設計監理：㈱フジタ一級建築士事務所
工　　期：2021年6月～2023年2月
施工場所：神奈川県横浜市都筑区川和町
建築概要：延床面積14,834㎡、RC造、地上10階、
　 　 　 　 地下1階、183戸
施工部署：横浜支店
協力会社：㈱植田電気、㈱久貝電気、菅野電気㈱

アルファグランデ成田八番街
成田ニュータウン15年ぶりの…

　当物件は、JR成田駅から徒歩17

分ほどで西口大通りの中心にありま

す。周辺には商業施設、公共施設、教

育施設、医療施設、公園などが揃っ

ており、生活利便施設が充実してい

ます。物件名に八番街とありますが

住所によるものではなく、成田駅周辺で同一デベロッパーさんが1998年から手掛

けているマンションシリーズの八番目にあたるものとして付けられており、成田

ニュータウンでは15年ぶりのシリーズ物件となります。施工中、シリーズ三番目にあ

たるアルファグランデ成田参番街を千葉支店で施工していたことを知り、20年くら

い前からこの地域と関わっていると考えると、感慨深いものがあります。

　敷地中央に自走式駐車場があり、その駐車場をコの字型に取り囲むように住宅

棟4棟が建っていて、駐車場と住宅棟の間および周りが車路という配置なのです

が、工事の流れは住宅棟を先に建て、その後自走式駐車場の鉄骨工事へと移ると

いうものでした。車路が高圧ケーブルおよび弱電の引込ルートであったため、搬入

と外構工事を同時にすることができず工程調整に苦労しました。

（千葉支店　中野　雄一郎）

契 約 先：㈱長谷工コーポレーション
設計監理：㈱長谷工コーポレーション
工　　期：2021年4月～2023年2月
施工場所：千葉県成田市中台
建築概要：延床面積23,729㎡、RC造、地上10階、198戸
施工部署：千葉支店
協力会社：㈲イシデン工業、㈱NVT、㈲共栄電設、
　 　 　 　 ㈱明成電気

MJR熊本ザ・タワー
熊本初の免震タワーマンション

　当現場はJR熊本駅から徒歩5分の場所にあり、

周辺は駅ビルなどの商業施設やマンションがど

んどん建設されていました。テレビCMをはじめ

大々的に広告がされていたことや熊本初の免震

タワーマンションということもあり、注目の物件で

した。

　苦労した点は、オプションの多さと職人さんの

確保でした。注目物件ということもあり、販売開始

と同時に申込みが多数あり、オプションの数も多

かったため見積・施工図の作成や現場のチェックも含めて苦労しました。また、マス

ター工程がかなり前倒しということもあり、建築業者だけでなく電工さんの人数も

足りず、建築工程に遅れないように打合せや調整・手配を進めました。皆一丸となっ

て頑張った甲斐もあり2023年2月引渡しに対して、2022年3月受電を完了し、2022

年8月には消防検査、建築確認が受けられる状態となりました。無事故で竣工する

ことができ、感謝しています。   　　（九州支店　原田　龍治）

inside story

　現場事務所にグリーンカーテンを作ろう！

との所長の要望で朝顔等のツル系の植物

の種を買いに行き、一緒に植えました。しか

し、現場事務所の土が悪かったらしく芽は

出ず。。。次こそは！ということでプランターを

買いに行きプランターに種を植え、無事芽

が出てグリーンカーテンが完成した時は、

ほっとしました。

契 約 先：㈱大林組
設計監理：㈱INA新建築研究所
工　　期：2020年6月～2023年2月
施工場所：熊本県熊本市西区春日
建築概要：延床面積25,201㎡、RC造、地上30階、230戸
施工部署：九州支店
協力会社：㈱大成電工、㈱堀田電設

岐阜のニューランドマーク

　当物件はJR名古屋駅から快速列車に揺られ

ること約20分のJR岐阜駅から徒歩15分程の柳ヶ

瀬商店街に隣接した場所に位置します。美川憲一

さんの代表曲「柳ヶ瀬ブルース」の「柳ヶ瀬」です。

最近ではあの木村拓哉さんがねり歩いた信長祭

りの県道に隣接しています。

　工事の内容としては、1階～4階に店舗、エント

ランス、公益施設、駐車場、5階～分譲マンション

とボリュームはしっかりあるなかで、現場開始当初

より最終の仕上工程が危惧されていました。残り1カ月はホントに終わるのかと思い

ましたが、「終わらない現場はない」という諸先輩方の格言どおりでした。諦めなけ

れば人生何とかなるものです。この3年を振り返ってみると、コロナ禍もありいろいろ

な変化や不自由はありましたが、この現場を通じて他支店含めさまざまな人と出会

い・繋がることができたことに深く感謝しています。皆さま本当にありがとうございま

した。          （名古屋支店　山本　達也）

契 約 先：戸田建設㈱
設計監理：㈱青島設計
工　　期：2019年11月～2023年2月
施工場所：岐阜県岐阜市徹明通
建築概要：延床面積57,790㎡、S造・RC造、地上35階、
　 　 　 　 地下1階、335戸、一部店舗、公益施設
施工部署：名古屋支店・新潟支店
協力会社：㈱上田電気工事、㈱昭電設備、㈱五幸電設、
　 　 　 　 ㈲外山電設、牛田電気工事、㈱ホクエー電工、
　 　 　 　 ㈲稲垣電気工事

竣工現場レポート

ザ・パークハウス 横浜川和町ガーデン
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　現場配属後、最寄駅周辺の居酒屋や雑

貨屋など新規開拓しているのですが、近く

にかの有名な成田山新勝寺があり、参道付

近が栄えていました。また、コロナ禍で中止

していた花火大会や祇園祭が2022年から

再開し、尋ねたくなるお店も多く、ほぼ開拓

できていないことが心残りです。

　現場スタッフとともに成田開拓をしたこと

もありましたが、成田よりも私の地元の居酒

屋の方がお気に入りのようでした(笑)。

inside story

　皆さま「ベトコンラーメン」を知っています

か?私も存在は知っていて、ベトナムのラー

メン?くらいにしか思っていませんでしたが、

「ベストコンディションラーメン」らしいです。

かの有名な木村拓哉さんも岐阜で食べて

絶賛したそうです。現場の付近にもあるの

ですが、自分の中でバズりました。激うまで

す。一度ご賞味あれ!!



社内報Vol.91（通算176号）
発行：株式会社HEXEL Works　広報プロジェクト（東京都港区芝大門1-1-30）
プロジェクトメンバー：坂本 孝行・濱田 拓麿・上野 明彦・村田 惠美・坪田 耀・長江 孝雄
総合指揮：長江 洋一


